
- 1 - 

福岡志恩病院広報誌 

～ご挨拶～ 

福岡志恩病院 看護部長 添田
そ え だ

 知美
と も み

 
 

２０１９年８月より看護部長に就任させていただきました。 

この場をお借りして一言ご挨拶をさせて頂きます。 

福岡志恩病院は２０１１年５月に開院し、今年で９年目を迎えました。 

整形外科専門の急性期病院として、外来から入院、手術やリハビリ、退院後の生活ま

で、ひとりひとりに向き合い、寄り添い共に歩むことに大きな意味を感じています。 

何よりも患者さんが「その人らしく」ある為に、患者さんや家族の方が「志恩病院に

来て良かった。志恩があってよかった」と言っていただけるように、またスタッフも

「自分らしく」あり続ける事ができ、スタッフや家族の方が「志恩病院で良かった」

と言っていただけるように、私ができることを日々考え、努力していきたいと思いま

す。 

これまでたくさんの方に出会い、たくさんの方に支えて頂きました。 

恩返しができるよう、微力ではありますが、日々学びながら責務を精一杯果たす所存

であります。どうぞよろしくお願いいたします。 

広報誌017(ver.1.0) 

福岡志恩病院ホームページ http://shion-hp.jp/ 
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福岡志恩病院 リハビリテーション部 矢野
や の

 由佳
ゆ か

 

肩こり(肩痛)･腰痛持ち全体で

は、７７.８％の方がストレスを

感じています！ 

これに対して、 

病院受診率は… 

肩こり(肩痛) … ２１.７％ 

腰痛     … ５４.１％ 

上腕の骨と肩甲骨とをつなぐ

腱
けん

が切れてしまう、腱板断裂
けんばんだんれつ

に

進行するケースもあります。 

肩に強い痛みを感じる点は、

四十肩･五十肩と似ています

が、腱板断裂では肩に力が入り

にくく、痛みがいつまでも続く

ことがあり、適切な治療が必要

となります。 

肩の違和感セルフチェック 

□ 自分は「四十肩･五十肩」という自覚がある。 

□ 洗髪や整髪、服を着る際に腕や肩が思うように動かず、不自由を感じることがある。 

□ 腕を挙げたときに、肩のあたりでジョリジョリとした音がする。 

□ 水平より上に腕を挙げることができない。 

□ 腕は挙がるが痛みを感じる。 

□ 常に肩の周りが痛い。 

□ スポーツや事故などのケガから回復しても、肩の痛みがなくならない。 

□ 思い当たるきっかけも無いのに、肩に痛みがある。 

□ 夜間に肩に痛みがあり、眠れないこともある。 

□ 肩だけでなく、二の腕(上腕)にも痛みがある。 



- 3 - 

いくつかチェックがつく方や、心配事がある方は、ぜひスタッフ(理学療法士や作業療法士)にご

相談ください。 

チェックがつかない人も安心せず、自身の身体を知ることが大切です。 

ご自身の身体(柔軟性)を理解し、事前に予防しましょう！ 

・ 今身体で何が起こっているのか？ 

 

・ 身体の不調はなぜ起こっているのか？ 

 

・ 競技のパフォーマンスが 

なぜ上がらないのか？ 

 

 

「今の身体を知る事」 
は、とても大事な事です。 

手のひらは外 

肩の高さで90度 

肘を曲げます 

まっすぐ横 

に開きます 

手のひらを外 

にしたまま上 

にあげます 
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♥ 柴田
し ば た

 奈実
な み

 ♥ (事務部 医事管理課) 
５月より勤務しております柴田です。 

整形外科での事務は初めてで、まだまだ慣れない事も多く、皆様にご迷惑をおかけすることも多々あるか

と思いますが、１日でも早く仕事に慣れるよう頑張りたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

2019年春以降に新たに入職したスタッフを紹介します。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

♥ 黒岩
くろいわ

 英理香
え り か

 ♥ (事務部 医事管理課) 
８月より医事管理課に勤務しております黒岩です。 

以前、医療機関に勤めておりましたが、志恩病院で新たに学ぶことが多々あり、勉強の日々です。 

早く業務を覚え、患者さまの頼れるスタッフの一員になりたいと思います。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

♥ 太夫本
た ゆ も と

 誓
ちか

 ♥ (薬剤部 事務) 
薬剤部で調剤補助をしている太夫本です。 

医療機関で働くのは初めてですが、周りの方々のお陰で毎日楽しく仕事をさせていただいています。 

家では人間の家族に加えて、犬一匹、猫三匹の大所帯で騒がしい毎日を過ごしています。 

薬剤室での作業が多く、なかなか皆さんと顔を合わせる機会がありませんが、見かけた際は気軽に声をか

けて下さい。どうぞ宜しくお願い致します。 

♥ 友添
ともぞえ

 成美
な る み

 ♥ (看護部 病棟看護師) 
５月中旬から病棟看護師として勤務させてもらっている友添です。 

３年間ほど整形外科での経験はありますが、新しい技術･知識を学ぶ毎日です。体力には自信があります

ので、しっかり頑張っていこうと思います。 

わからないことだらけで色々とご迷惑をおかけすると思いますが、笑顔を忘れず、先輩方の指導の下しっ

かりと頑張りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

♥ 林田
はやしだ

 千春
ち は る

 ♥ (看護部 病棟看護師) 
６月より病棟看護師として勤務させていただいております。 

整形外科の経験はほとんどありませんが、病棟の先輩方が丁寧に指導して下さるので、早く一通りの業務

が出来るよう頑張りたいと思っております。 

どうぞ宜しくお願いします。 

♥ 池田
い け だ

 李衣
り え

 ♥ (看護部 病棟看護師) 
７月より入職しました池田です。 

以前は総合病院で働いていましたが、専門性を高めたいと思い、縁あってこちらで働かせて頂く事になり

ました。 

日々学習し、一日でも早く仕事に慣れて戦力になれるよう頑張っていきたいと思いますので、どうぞ宜し

くお願い致します。 

♥ 小迫
こ ざ こ

 牧子
ま き こ

 ♥ (看護部 病棟看護師) 
８月より勤務しております小迫です。 

整形外科での経験はありますが、これからも知識の向上を目指し、患者さんに安心･安全の看護を提供で

きるように頑張っていきます。 

宜しくお願いします。 
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♥ 堤
つつみ

 麻梨子
ま り こ

 ♥ (リハビリテーション部 理学療法士) 
４月より理学療法士として勤務させていただいております堤です。 

以前も１０年ほど整形外科の病院で手術後の方や外来患者さんのリハビリテーションに携わっていまし

た。 

新たな環境で最新の医療を提供できるように日々学び、患者さんのより良い生活に結び付けられるように

頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

♥ 野田
の だ

 留美
る み

 ♥ (看護部 病棟看護師) 
８月より入職し病棟看護師として勤務しています野田です。 

患者さんの笑顔や、元気に退院していく姿を見て、日々私も元気をもらっています。 

今後も整形外科の専門性を深められるよう努めたいと思います。 

不慣れなところもありますが、どうぞ宜しくお願いします。 

♣ 古賀
こ が

 仁詞
ひ と し

 ♣ (看護部 病棟看護師) 
１０月より病棟看護師として勤務させてもらっている古賀です。 

以前は整形外科の有床クリニックで勤務していました。 

早く職場に慣れて、今までの経験を生かせるようになれるよう、精一杯頑張っていきたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いします。 

 

今年４月から６月にかけてフジテレビ系の月９ドラマで『ラジエーションハウス～放射線

科の診断レポート～』が放送されてましたが、ご覧になられた方も結構おられることと思

います。 

視聴率もなかなか良かったようですので…(笑) 

このドラマは、現在集英社「グランドジャンプ」で連載中の

同名コミックスが原作です。 

主役の五十嵐唯織役は窪田正孝さん、ヒロインの甘春杏役は

本田翼さんが演じられ、平成最後の月９でしたので脇を固め

るキャストも勢いある俳優さんが選ばれていました。 

ご存じない方のために放射線技師について少し説明いたしま

すと、正式には『診療放射線技師』と言います。 

診療放射線技師になるには、大学の医学部保健学科診療放射

線技術科学専攻等で４年間学習し、卒業後国家試験に合格す

る必要があります。 

(一部３年制専門学校もあり) 

主な仕事は、病院でエックス線などの放射線やＭＲＩ、超音

波などを用い、医師の指示のもと診断に適した画像を提供す

るといったものです。病院以外でも健診施設やクリニックな

どでも働いています。 

今まで放射線技師や放射線科医が題材となるマンガやＴＶド

ラマが殆んどなかったので、この機会にあまり目立たない職

種ですが私たちの仕事が皆さんに少しでも理解してもらえれ

ばありがたいです。 

福岡志恩病院 放射線部 診療放射線技師長 

広報誌「しおん」編集長 兼任 彌永
や な が

 直
ただし

 



- 6 - 

発行者：福岡志恩病院広報委員会 委員長 石谷 栄一 〒838-0101 福岡県小郡市美鈴が丘１丁目５番３ TEL0942-23-0300 FAX0942-23-0301 

広報誌017(ver.1.0) 令和 元年11月 1日 発行日：令和 元年11月 1日  

 福岡志恩病院広報誌「しおん」編集委員、手術室看護師の西村です。 

暑い夏が終わり秋を迎え、秋冷の心地よい季節となりました。 

夏の疲れが出て体調を崩しやすい気候ですが、皆さま体調はいかがでしょうか？ 

今年も残るところあとわずか… ただいまラグビーワールドカップがたいへん盛り上がっており、来

年はオリンピックが東京で開催されますね。 

スポーツが好きな人も苦手な人も、日本中みんなでオリンピックを盛り上げていきましょう。今から

オリンピックが楽しみですね。個人的にはバレーボールを応援してます。 

次回も広報誌「しおん」をお楽しみに…。             (看護部 手術室看護師 西村佳代子) 

 

福岡志恩病院ではクラブ活動を通じ、楽しくワイワイ職員同士の交流を

深めています。 

現在、「ゴルフ部」「ランニング部」「テニス部」「美味しんぼ倶楽

部」「登山部」「野外活動部」の６つが活動しております。 

今後も仲良く楽しく活動する姿を報告していく予定です。お楽しみに!!! 

◆ 登山部 ◆ 

８月３日～４日、１泊２日で大分県の久住山へ登山に行ってき

ました。 

日帰り組も合わせて総勢１６名の参加となりました。 

天候にも恵まれ、１日目は牧ノ戸～黒岩山～上泉水～下泉水～

長者原の３.５時間～４時間コースを登山。 

８月なのに、山は涼しい～！ 

一人ずつしか歩けないような細い道や、肩くらいまで草が生い

茂っている道を歩き、岩に登ると３６０度景色を見渡すことが

できます。 

強風に煽られて帽子がどこかへ飛んで行ってしまったけど気に

しない(笑)。 

登山後は大分グルメのとり天を食べて、ここで日帰り組とはお

別れ。 

宿泊組は温泉で汗と疲れを流し、買い出しをして宿泊先の飯田

高原ログハウスへ移動。 

宴会で楽しいお酒を飲んで早めに就寝。 

二日目は男池～夫婦滝～黒川～大観峰を観光。 

大自然や美味しい食べ物を満喫し帰宅となりました。 

登山を達成した打ち上げの宴会なのか、宴会のために登るの

か…(笑) 

時々わからなくなりますが、登山部は次の山を目指します！ 
(記事：川上 幸子) 




